

KPU MADINA ADAKAN RAPAT KOORDINASI BERSAMA DENGAN KOMISI I DPRD MADINA



KPU MADINA ADAKAN RAPAT KOORDINASI BERSAMA DENGAN KOMISI I DPRD MADINA

KPU Madina-Panyabungan (04/01/2019) ? KPU Kabupaten Mandailing Natal mengadakan Rapat Koordinasi Bersama dengan

Komisi I DPRD Kabupaten Mandailing Natal. Rapat Koordinasi tersebut terkait dengan persiapan pelaksanaan Pemilihan Umum Tahun 2019 di Kabupaten Mandailing Natal. Rapat digelar di Ruang Komisi I Gedung DPRD Kabupaten Mandailing Natal, Komplek Perkantoran Bupati Payaloting Panyabungan, Jum'at (04/01/2019).



Hadir Komisioner KPU Madina, Ahmad Faisal, Muhammad Ikhsan, Muhammad Yasir Nasution dan Muhammad Husein Lubis. Selain itu, juga hadir Komisi I DPRD Madina, M. Daud Lubis (Partai Nasdem), Khoirul Amri (Partai PDI Perjuangan), Drs. H.M. Suandi Hasibuan (Partai Gerindra) dan Dodi Martua, S.Pi (Partai Demokrat).

Anggota DPRD Madina M. Daud Lubis mengatakan selain membahas persiapan pelaksanaan Pemilu Tahun 2019, pertemuan ini sekaligus juga merupakan wadah silaturahmi antara KPU Madina dengan Komisi I DPRD Madina mengingat anggota KPU Madina merupakan pertemuan pertama setelah pelantikan anggota KPU Madina tanggal 30 Oktober 2018 lalu. Komisi I DPRD Kabupaten Mandailing Natal ingin mendapatkan informasi dari KPU Madina terkait dengan kondisi dan kesiapan KPU Madina dalam persiapan Pemilu Tahun 2019.



Menjawab hal di atas, masing-masing anggota KPU Madina yang memberikan penjelasan sesuai dengan divisi masing-masing. Ahmad Faisal sebagai Koordinator Divisi Perencanaan, Data dan Informasi menyampaikan bahwa saat ini tahapan penetapan DPT telah selesai dilaksanakan tanggal 15 Desember 2018 dan akan dilanjutkan dengan tahapan DPK dan DPTb. Di bidang Teknis Penyelenggaraan, yang baru saja berlangsung adalah validasi surat suara yang akan digunakan pada tanggal 17 April 2019 mendatang, setelah itu nanti akan dilaksanakan pencetakan. Untuk logistik Pemilu Tahun 2019, sebagian besar telah diterima oleh KPU Madina sedangkan sisanya akan diterima paling lambat bulan Maret mendatang? kata Muhammad Ikhsan Koordinator Divisi Teknis.

Muhammad Husein Lubis sebagai Koordinator Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parmasy dan SDM mengatakan dalam upaya meningkatkan partisipasi pemilih pada hari pemungutan suara nanti, KPU Madina telah melaksanakan beberapa sosialisasi kepada pemilih pada tahun 2018 dan kegiatan serupa juga akan dilaksanakan pada tahun 2019 ini. Sedangkan Koordinator Divisi Hukum dan Pengawasan, Muhammad Yasir Nasution menyampaikan bahwa untuk saat ini proses yang baru saja berlangsung adalah pelaporan LPSDK. Dalam pelaksanaan persiapan Pemilu Tahun 2019, Muhammad Yasir Nasution juga menyampaikan bahwa sampai saat ini belum ada permasalahan-permasalahan yang akan mengganggu pelaksanaan Pemilu Tahun 2019.

Komisi I DPRD Madina dalam Rapat Koordinasi Bersama ini juga menyampaikan beberapa hal yang akan berpotensi mengganggu pelaksanaan Pemilu Tahun 2019. Untuk itu penting dilakukan upaya untuk mengatasi potensi permasalahan ini. Dalam kesempatan ini, Komisi I DPRD Madina berharap Pemilu Tahun 2019 di Kabupaten Mandailing Natal dapat berjalan dengan baik.